

Mahasiswa FPsi UNAIR Raih Medali Perak Cabor Woodball di Porprov VII Jatim 2022

Achmad Sarjono - JATIM.NETWORKS.CO.ID

Jul 20, 2022 - 17:48



Wardah Wuri Aisyati, kedua dari kanan, mahasiswa prodi S1 Psikologi FPsi UNAIR peraih medali perak cabang olahraga woodball nomor team fairway putri pada Porprov VII Jatim. (Foto: Istimewa)

SURABAYA – Wardah Wuri Aisyati berhasil meraih medali perak pada cabang olahraga woodball di gelaran Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) VII Jawa Timur yang diselenggarakan di Lumajang. Mahasiswa prodi S1 Psikologi FPsi UNAIR

angkatan 2019 ini bermain di nomor team fairaway putri mewakili Kabupaten Sidoarjo.

“Alhamdulillah, menang di juara 2 itu nomor team fairaway putri. Team fairaway ini isinya 2 pemain single dan 1 pemain double. Ini aku bermain di double,” tutur Wuri, sapaan akrabnya, pada wawancara Selasa (19/7/2022).

Wuri mulai bergabung dalam tim woodball Kabupaten Sidoarjo di tahun 2021. Karena satu dan lain hal, ia baru bisa berlatih di bawah Pemusatan Latihan Kabupaten (Puslatkab) Sidoarjo di tahun 2022 ini. Guna mempersiapkan ajang Porprov VII Jatim tahun ini, Wuri secara rutin berlatih empat kali dalam seminggu bersama dengan rekan-rekan setimnya.

“Latihannya kalau hari Selasa dan Kamis berlokasi di Alun-Alun Sidoarjo. Kalau hari Sabtu dan Minggu latihannya di Lapangan Universitas PGRI Adi Buana Surabaya,” ungkap Wuri.

Persiapan intens yang dilakukannya pun membuahkan hasil. Meskipun pada saat laga pertandingan ia sedikit kaget akibat tingkat kesulitannya berbeda dibandingkan ketika ia latihan, namun ia berhasil memperoleh medali perak di cabor yang diikutinya. “Kemarin sempat kaget karena di lapangan banyak lintasan di masing-masing gate yang memiliki tingkat kesulitan berbeda ketika latihan di Sidoarjo,” tutur Wuri.

Selama mengikuti persiapan untuk Porprov VII Jatim, Wuri mengaku merasakan kebersamaan dengan rekan-rekan setimnya di Puslatkab Sidoarjo. “Meskipun saya termasuk orang yang baru bergabung di (tim, red) woodball dibandingkan mereka, tetapi mereka sangat menyambut saya dengan kehangatan,” kenang Wuri.

Keberhasilannya di Porprov VII Jatim tahun ini tentu tidak lepas dari doa dan peranan banyak pihak. Wuri mengungkapkan bahwa ia sangat bersyukur dikelilingi orang-orang yang selalu mendukung dan mendoakan keberhasilannya.

Wuri mengungkapkan bahwa mengikuti Porprov VII Jatim di tahun ini merupakan sebuah kesempatan yang sangat berharga baginya. “Saya sangat senang bisa bergabung dan pulang membawa medali. Porprov ini adalah pengalaman yang sangat mengesankan di tahun ini,” pungkasnya.

Penulis: Agnes Ikandani

Editor: Nuri Hermawan